

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMPN Model Terpadu Madani
 Kelas/Semester : IX/1
 Tema : Teks Pidato Persuasif
 Sub Tema : Mengidentifikasi isi dan pesan Teks Pidato Persuasif
 Pertemuan Ke : 13
 Alokasi Waktu : 1 X pertemuan

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran dengan model discovery learning, peserta didik dapat:

1. Mengidentifikasi gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato persuasif tentang permasalahan yang aktual yang didengar dan dibaca
2. Menyimpulkan gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato (lingkungan hidup, kondisi sosial, dan/atau keragaman budaya) yang didengar dan/atau dibaca secara santun dan bertanggung jawab.

B. Kegiatan Pembelajaran	
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta Didik Berdo'a sebelum belajar (meminta seorang peserta didik untuk memimpin do'a) 2. Guru mengecek kehadiran peserta didik dan meminta peserta didik untuk mempersiapkan perlengkapan dan peralatan yang diperlukan 3. Peserta didik menerima informasi tentang kompetensi, ruang lingkup materi, tujuan, manfaat, langkah pembelajaran, metode penilaian yang akan dilaksanakan yang ditayangkan 4. Guru mengaitkan pengertian teks pidato persuasif
Inti	<p style="text-align: center;">Secara berkelompok siswa :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengamati teks pidato Persuasif yang di dengar atau dibaca yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari 2. Mengidentifikasi informasi/pesan yang terdapat dalam teks pidato Persuasif 3. Menyimpulkan informasi/pesan yang terdapat dalam teks tersebut 4. Menjawab pertanyaan sesuai teks tersebut 5. Mempresentasikan hasil pekerjaan kelompoknya
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melaksanakan postes terkait fungsi teks pidato persuasif 2. Peserta didik mendengarkan arahan guru untuk materi pada pertemuan berikutnya 3. Peserta didik diminta untuk melakukan refleksi terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan 4. Guru memberikan tugas 5. Doa

C. Penilaian		
Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
<ul style="list-style-type: none"> • Disiplin waktu dalam melakukan kegiatan • Bertanggung jawab dalam menyampaikan hasil pekerjaan • Santun dalam menyampaikan hasil pekerjaan 	<ul style="list-style-type: none"> • Hasil identifikasi isi informasi teks pidato persuasif (lihat LKPD 1 dan 2) 	<ul style="list-style-type: none"> • Menyimpulkan isi teks pidato persuasif (lihat LKPD 3)

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Palu, 2020
Guru Mata pelajaran

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)
Pertemuan 1

Nama Peserta Didik :

Kelas : IX-

A. Bacalah Teks Pidato persuasive di bawah ini!

C. Kemudian Jawablah pertanyaan berikut !

1. Apa tema pidato persuasif tersebut?
2. Tuliskan informasi penting (gagasan, saran, harapan) dari teks pidato persuasif tersebut!!
3. Tulislah pesan dari teks pidato persuasif tersebut!!

TEKS PIDATO PERSUASIF

PANDEMI COVID-19

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT karena sampai saat ini kita masih dalam keadaan sehat wal afiat

Pandemi virus corona saat ini sudah melanda hampir di seluruh penjuru dunia. Virus corona merupakan virus jenis baru dari coronavirus yang menular ke manusia. Virus ini ditemukan di kota Wuhan, China akhir Desember 2019. Virus ini bisa menyebabkan infeksi sistem pernapasan manusia. Biasanya gejala manusia yang terkena virus corona, yakni demam, batuk, dan sesak napas. Cepatnya penyebaran virus ini membuat masyarakat semakin khawatir dan cemas karena jumlah korban yang terpapar semakin hari semakin meningkat. Dilansir TribunStyle.com dari worldometers.info, kasus Covid-19 di seluruh dunia pada Sabtu pagi (26/12/2020) yakni mencapai 80.185.379 kasus. Sementara kematian akibat Covid-19 kini berjumlah 1.756.813 jiwa.

Selain itu Pandemi corona ini juga mempengaruhi beberapa sektor kehidupan manusia. Misalnya melemahnya perekonomian, proses pembelajaran di semua jenjang pendidikan dan berbagai sektor lainnya yang mengalami perubahan dalam pola kerjanya.

Oleh sebab itu, kita harus segera melakukan antisipasi menghindari serangan virus corona. Sebab fenomena ini diperkirakan akan terus bertambah jika pola hidup masyarakat tidak disiplin dalam melaksanakan protokol kesehatan dengan baik. Misalnya saat ini sedang digalakkan sosialisasi untuk mencegah penyebaran virus corona diantaranya :

1. Mulai dari menggunakan masker bila beraktivitas di luar rumah.
2. Menghindari bepergian jauh
3. Sering mencuci tangan
4. Hindari kerumunan orang dan jaga jarak
5. Menjaga pola makan, dan mengonsumsi makanan sehat

Karena menurut saya virus corona ini walaupun dapat mematikan namun juga dapat diantisipasi serta disembuhkan. Jadi mulai sekarang Pemberian sanksi sosial perlu diterapkan agar memberikan efek jera. Kemudian pembatasan wilayah juga harus terus dilakukan untuk menghambat penyebaran virus corona. Bila semua pihak bekerja sama pastilah penyebaran virus corona bisa dikendalikan dan perlahan perekonomian akan kembali stabil.

Mari, bersama kita cegah penyebaran virus corona dengan melaksanakan protokol kesehatan, menjaga pola hidup sehat demi imunitas tubuh yang kuat.

Demikian pidato saya mohon maaf atas segala kekurangan,

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)

2

Nama Peserta Didik :

Kelas : IX-

A. Bacalah teks pidato berikut!

Kita Harus Mandiri

Assalamualaikum wr.wb

Yang terhormat Ibu Andita dan teman-teman yang saya banggakan.

Puja dan puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan ridho-Nya sehingga kita semua diberi kesempatan untuk berkumpul disini, dan pada hari ini saya akan menyampaikan pidato mengenai motivasi diri.

Teman-teman yang saya cintai. Kita tahu bahwa masa muda adalah masa yang sangat labil. Mudah dipengaruhi oleh banyak faktor baik positif maupun negatif. Biasanya factor negativalah yang lebih cepat diserap dan tentunya akan berakibat buruk terhadap kehidupan dimasa yang akan datang. Untuk itu sudah seharusnya kita sebagai generasi penerus bisa memilah mana yang terbaik untuk hidup kita.

Bisa kita lihat diberbagai media, baik media cetak maupun elektronik, juga didalam kehidupan sehari-hari. Tingkah laku mereka sangat tidak terpuji. Mereka ada yang hamil diluar nikah, ikut geng motor, bolos sekolah, ada yang jadi pecandu narkoba dan lain sebagainya. Sehingga generasi kita tercoreng oleh tingkah generasi muda yang tidak bertanggung jawab.

Teman-teman yang saya banggakan. Kita sebagai generasi muda yang masih diberi kesadaran sudah seharusnya saling mengingatkan akan bahaya-bahaya pergaulan bebas diatas. Jangan sampai kita jadi korban namun kita sendiri tidak merasa bahwa kita jadi korban.

Bukan saatnya lagi kita tidak punya pendirian. Kita harus punya prinsip dalam hidup, kita harus mandiri dan mampu membawa diri sehingga bukan kita yang menjadi korban jaman ataupun lingkungan melainkan kita mampu membawa perubahan bagi masyarakat. Sudah saatnya kita bangkit dan tunjukan bahwa kita mampu. Kita pastikan bahwa kita bukan generasi muda yang hanya bisa menjadi beban orangtua saja. Kita harus menyadari hidup yang hanya sekali ini harus dimanfaatkan sebaik-baiknya jangan sampai kita menyesal dimasa tua.

Ada beberapa langkah sederhana yang bisa lakukan mulai dari sekarang, diantaranya :

1. Pertama, kita harus rajin belajar dan tunjukan kepada orangtua bahwa kita mampu meraih nilai yang terbaik.
2. Kedua, usahakan agar kita tidak terpengaruh oleh teman-teman yang senangya membolos karena suatu saat mereka akan merasakan sendiri akibatnya.
3. Ketiga, cari teman dan tempat bergaul yang positif baik disekolah maupun diluar sekolah. Pergaulan kita akan membentuk karakter kita secara perlahan.

Sebagai pelajar barangkali ketiga langkah sederhana ini bisa kita praktekan mulai dari sekarang. Kita yang menentukan sendiri nasib kita dimasa depan. Olehkarena itu saya berpesan kepada teman-teman semua marilah kita memanfaatkan masa muda ini sebaik-baiknya agar masa depan kita cerah.

Demikian yang bisa saya sampaikan. Kurang lebihnya saya mohon maaf jika ada salah kata.

Wassalamuaikum wr.wb.

(sumber : <https://www.dosenpendidikan.co.id/contoh-pidato/#ftoc-heading-21>)

B. Jawablah pertanyaan berikut !

1. Tuliskan ungkapan yang meyakinkan berdasarkan etika, emosi ,dan logika dalam teks pidato persuasif tersebut!
2. Carilah kalimat persuasif yang terdapat pada teks tersebut!
3. Carilah kalimat persuasif yang terdapat pada teks tersebut!

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)
Pertemuan

Nama Peserta Didik :

Kelas : IX-

Kerjakan tugas berikut!

1. Carilah dua teks pidato dari buku paket atau internet!
2. Bandingkan isi kedua teks tersebut
3. Simpulkan isi kedua teks pidato tersebut!